
Primer congreso latinoamericano de enfermedades raras

En nuestro país se calcula que hay más de tres millones de personas afectadas por enfermedades raras. Se trata de patologías con escasa prevalencia, menos de una en dos mil, pero con un alto nivel de complejidad. Tanto que son potencialmente mortales o debilitantes a largo plazo.

Por ello, la Fundación GEISER (Grupo de Enlace, Investigación y Soporte en Enfermedades Raras) junto a las organizaciones del sector civil que la integran y en cooperación con la Facultad de Medicina de la UBA, realizarán del 27 al 29 de marzo el 1° Congreso Latinoamericano de Enfermedades Raras, en Capital Federal.

"Con la realización del 1° Congreso Latinoamericano sobre Enfermedades Raras se abrirá por primera vez en el marco latinoamericano un espacio de información, intercambio y crecimiento capaz de generar un mejoramiento en la calidad de vida de las personas que viven con una enfermedad poco frecuente", explicaron los organizadores.

Según se informó, los ejes del congreso estarán centrados en la organización, difusión, asistencia e investigación en enfermedades raras. Su principal objetivo será convocar a una asamblea latinoamericana que sirva como piedra fundacional para una organización continental que funcione como referencia para todas las instituciones interesadas en estas enfermedades. Asimismo, el congreso servirá como palanca de apoyo para los estados, instituciones académicas, centros sanitarios e industrias regionales e internacionales.

El congreso se realizará en la Facultad de Medicina (UBA), en Paraguay 2155. Para inscribirse y obtener mayor información comunicarse al tel-fax: (54-11) 4864-0155 (líneas rotativas); email: fundgeiser@gtgroup.com.ar; www.fundaciongeiser.org .

Use la opción de su browser para imprimir o haga [clic aquí](#)
